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Las actividades culturales desarrolladas en el Colegio durante el período
tuvieron continuidad y relevancia, tanto desde el punto de vista científico,
como cultural, y se contó para ello con el concurso de prestigiosos
nombres.
La Biblioteca José A. Negri mereció del Consejo Directivo una atención
que permitió aumentar el fondo bibliográfico, proyectar la ampliación de
ambientes, mejorar la información y la consulta y satisfacer
adecuadamente el requerimiento de profesionales, docentes,
estudiantes, investigadores y público en general. Importante ha sido la
actividad de las comisiones asesoras del Colegio que durante el ejercicio
prestaron una muy eficiente colaboración al Consejo Directivo, en todos
los asuntos sometidos a su consideración.
Con lo expuesto quedan enumerados los hechos principales de los que
se informa en esta memoria, en cuyas páginas se refleja la preocupación
del Consejo Directivo por la solución de problemas actuales y la
proyección de un futuro de importancia para la institución que nos
agrupa. Hemos llegado al término de otro período estatutario, satisfechos
de la labor realizada y del esfuerzo cumplido, del fervor y de la tenacidad
puestos al servicio del mejor cumplimiento de nuestro mandato, cuyos
resultados configuran una etapa más, difícil como todas las que
caracterizan la compleja vida del Colegio, y cumplida merced al aporte
de cada uno de sus miembros, pues del conjunto de cuanto todos
hicimos resultó esta labor en común que hoy compete a la H. Asamblea
ponderar.

Asamblea Ordinaria Anual del 25 de agosto de 1971
Presidencia del escribano don Antonio J. Llach
(Versión taquigráfica)

- A la hora 15.

Sr. PRESIDENTE.- Declaro abierta la sesión con la presencia de 82
escribanos colegiados, sobre un total de 1.473 empadronados, todos con
derecho a voto, y sin la presencia del Inspector de Justicia. Cumplo en
informar que la convocatoria ha sido hecha en término, así como las
publicaciones legales correspondientes. La Memoria, Balance, Inventario
General y el Presupuesto que considerará la Asamblea han sido
distribuidos con la anticipación que establece el Estatuto.

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA

Sr. PRESIDENTE.- Por Secretaría se va a dar lectura del orden del día.
Sr. SECRETARIO.- Es el siguiente: "1°) Designación de dos socios para
aprobar y suscribir el acta. 2°) Consideración de la Memoria, Balance e
Inventario General correspondiente al ejercicio comprendido entre el 1°
de julio de 1971 y el 30 de junio de 1972. 3°) Consideración del proyecto
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de presupuesto del Colegio de Escribanos para el ejercicio comprendido
entre el 1° de julio de 1972 y el 30 de junio de 1973. 4°) Elección de los
siguientes cargos del Consejo Directivo: cuatro (4) vocales titulares y
cuatro (4) vocales suplentes, todos por dos años en reemplazo de los
señores escribanos Heberto B. Sánchez, Oscar E. F. Gagliardi, Rolando
P. Caravelli, Ernesto M. A. Jaacks Ballester, Agustín O. Braschi,
Napoleón L. Paz, Héctor R. Novaro y José V. San Martín".

HOMENAJE A ESCRIBANOS FALLECIDOS

Sr. PRESIDENTE.- Antes de considerar el punto 1° del Orden del Día,
invito a los señores asambleístas a ponerse de pie en homenaje a la
memoria de los escribanos fallecidos durante el último ejercicio.
- Así se hace.

DESIGNACIÓN DE DOS SOCIOS PARA FIRMAR EL ACTA

Sr. PRESIDENTE.- En consideración el punto 1° del Orden del Día:
Designación de dos socios para aprobar y firmar el acta de la asamblea,
conforme a lo dispuesto por el artículo 48 del Estatuto.
Sr. ALTAMIRANO.- Hago moción para que se faculte a la Presidencia
para nombrarlos.
- Asentimiento.
Sr. PRESIDENTE.-Habiendo asentimiento, la Presidencia designa a los
escribanos señorita Angelina H. Rossi y Ricardo Saraví Tiscornia.

 MEMORIA Y BALANCE DEL EJERCICIO FENECIDOMEMORIA Y BALANCE DEL EJERCICIO FENECIDO

Sr. PRESIDENTE.- Pasamos al punto 2° del Orden del Día.
Sr. COLMAN LERNER.- En razón de que la Memoria, Balance e
Inventario General han sido distribuidos con suficiente antelación como
para que los escribanos tomemos conocimiento de su contenido,
propongo que se omita su lectura y se apruebe en general.
Sr. PRESIDENTE.-En consideración la moción formulada por el
escribano Colman Lerner. Si no sé hacen objeciones, se dará por
aprobada.
- Se aprueba por unanimidad.
Sr. PRESIDENTE.- En consideración en particular.
Sr. ADAMOLI.- Propongo que se apruebe en particular.
Sr. PRESIDENTE.- En consideración la propuesta del escribano
Adámoli. Si no se hacen objeciones, se dará por aprobado en particular
la Memoria, Balance e Inventario General correspondiente al ejercicio
comprendido entre el 1° de julio de 1971 y el 30 de junio de 1972.
- Se aprueba por unanimidad.

PRESUPUESTO PARA EL EJERCICIO ACTUAL
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Sr. PRESIDENTE.- Corresponde considerar el punto 3° del Orden del
Día: proyecto de presupuesto para el ejercicio comprendido entre el 1°
de julio de 1972 y el 30 de junio de 1973.
Sr. CALISE.- Como todos los señores asambleístas tienen en su poder
este proyecto y lo deben haber analizado porque fue distribuido con
antelación suficiente, hago mención para que se apruebe en general.
Sr. PRESlDENTE.- En consideración la moción del escribano Calise. Si
no se formulan objeciones, se dará por aprobada.
Sr. PRESIDENTE.- En consideración en particular. Si no se formulan
observaciones, se dará por aprobado.

- Se aprueba por unanimidad.

ELECCIÓN DE VOCALES

Sr PRESIDENTE.- Vamos a dar cumplimiento al 42 punto del Orden del
Día. De acuerdo con lo dispuesto por el Estatuto y por la Junta
Escrutadora en unión con los representantes de la única lista
presentada, vamos a pasar a cuarto intermedio, para cumplir el deber
electoral, hasta las 22, hora en que se cierra el comicio.

- Asentimiento.

VOTOS DE APLAUSO

Sr. CALISE.-Por ser de estricta justicia, aunque no figure como punto
específico del orden del día de esta Asamblea; Propongo a los colegas
que se dé un voto de aplauso al Presidente y a la Mesa Directiva del
Colegio, extensivo a todo el personal por su brillante comportamiento
durante el ejercicio fenecido y en lo que va del actual.

- Aplausos.

Sr. PRESIDENTE.- En nombre del Consejo Directivo y del personal,
muchas gracias por este gesto. Atento a que disponemos de tiempo,
deseo decir que los colegiados habrán recibido en estos días la circular
en la que se informa del progreso de los trabajos que se están realizando
en el edificio de la calle Alsina, para poner en marcha el Archivo de
Protocolos Notariales, la Biblioteca del Colegio y otras actividades que
serán trasladadas allí, dado que sobra espacio. Anticipo que en el curso
de octubre próximo ya estará en condiciones de recepcionar los
protocolos de los escribanos, y antes de esa fecha los vamos a invitar a
todos para que concurran a  conocer su casa, una más de las que está
necesitando el Colegio de Escribanos de la Capital Federal ante la
ampliación de sus tareas. Como siempre, los tendremos debidamente
informados. Pasamos a cuarto intermedio.



REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

- Se pasa a cuarto intermedio a las 15 y 15.

RESULTADO DEL COMICIO. PROCLAMACIÓN DE ELECTOS
- A las 23 y 30 dice el
Sr. PRESIDENTE.- Continúa la sesión. Por Secretaría se va a dar cuenta
del resultado del acto electoral.
Sr. SECRETARIO.- Totales generales de las mesas números 1 a 4: total
de empadronados, 1.473; total de firmantes del registro de asistencia,
701; total general de votantes según padrones, 678; total general de
votos existentes en las urnas 678; total de votos computados, 648; total
de votos en blanco, 25; total de votos anulados, 5. Resultado general del
escrutinio. Para vocales titulares: escribanos Agustín O Brasehi, 647;
Osear E. F. Gagliardi, 648; Ernesto M. A. Jaacks Ballester, 644;
Napoleón L. Paz, 645. Para vocales suplentes: escribanos Mario A.
Conforti, 646; Héctor R. Novaro, 647; José V. San Martín, 643; Martha R.
Telechea, 637.
Sr. PRESIDENTE.-Quedan proclamados los consejeros electos.

- Aplausos.

 CLAUSURA DE LA ASAMBLEACLAUSURA DE LA ASAMBLEA

Sr. PRESIDENTE.-Desde hace tres años repito lo mismo: un día más, y
mañana continuaremos la lucha. Lo haremos nosotros, los reelectos, los
que se incorporan, y pondremos el inmenso cariño que tenemos para
con esta querida institución. Estamos firmemente convencidos de que
habremos de superar los problemas que nos agobian, como hemos
superado otros también acuciantes. Muchas gracias a todos, y
bienvenidos los ingresantes.

HOMENAJE A LA MUJER

Sr. TORTEROLA.- Quiero rendir un homenaje a la mujer. Por primera vez
en la historia del Colegio de Escribanos de la Capital Federal resulta
electa consejero una mujer. En diversas partes del mundo, la mujer ha
tomado responsabilidades extraordinarias en la conducción y dirección
de instituciones importantes, algunas veces con éxito, siempre con
dificultades. Desearía que la Asamblea felicite a Martha Telechea por ser
la primera mujer -y con ella todas las mujeres escribanas- que se
incorpora en la conducción del Colegio de la Capital.

- Aplausos.
Srta. TELECHEA.- La emoción que tengo en este momento, y que
ustedes comprenderán, me impide hablar. Agradezco las atenciones
recibidas, y dejo formulado un deseo: ojalá que el día que me retire sea
merecedora del aplauso que hoy me han brindado.
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- Aplausos.
Sr. PRESIDENTE.-Queda levantada la sesión de asamblea.

- Eran las 23 y 45.

ENTREVISTA RADIOFÓNICA CON EL PRESIDENTE DEL COLEGIO

El 12/7/72, el equipo móvil de Radio Rivadavia, por intermedio de la
periodista señora Mónica de Ugarte, entrevistó, para requerirle su opinión
acerca de la ley de prehorizontalidad, al señor Presidente del Colegio,
quien en esa ocasión contestó el siguiente cuestionario:

1.-¿Qué opina de la ley de prehorizontalidad?

R.-No ha existido tiempo material para realizar un estudio exhaustivo de
los preceptos de la ley sancionada. Le aclaro que en conocimiento
extraoficial de alguna de sus normativas, este Colegio presentó un
memorial al señor Presidente de la Junta de Comandantes en Jefe,
expresando su criterio adverso a la inscripción de los boletos en los
registros inmobiliarios (art. 34) por su ineficacia en general.

2.-¿Ha sido consultado el Colegio o se escuchó su opinión respecto al
Proyecto de ley sancionado?

R.-La opinión de este Colegio solamente fue requerida con relación a
otro proyecto elaborado en octubre del año pasado, en forma conjunta
por los Ministerios de Justicia y de Bienestar Social. El proyecto que se
publicó en los diarios el 25 de febrero último, diferente en varios puntos
de la ley sancionada, no fue sometido en consulta al Colegio ni se
recabó opinión alguna. No obstante, debo aclarar que tanto este Colegio
como el Consejo Federal del Notariado Argentino ofrecieron en marzo
último su colaboración al Ministerio de Justicia para que la intervención
notarial no fuere un factor de encarecimiento de la contratación de
viviendas destinadas, especialmente, a los sectores más necesitados.

3.-A su juicio ¿están los registros de la propiedad inmueble en
condiciones de inscribir los boletos de compraventa de departamentos?

R.-Esos organismos, que funcionan en la capital federal y en cada una
de las provincias, no están en condiciones técnicas ni financieras para
afrontar esas registraciones. Le aclaro al respecto que si para el Registro
de la Propiedad Inmueble de esta ciudad se necesita una inversión inicial
de casi quinientos millones de pesos viejos, los de la provincia de
Buenos Aires, Córdoba, Mendoza, etc., requerirán, en conjunto, casi dos
mil millones, sin contar con los centenares de empleados especializados
y decenas de profesionales con dedicación exclusiva al efecto.
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